



Derecho al honor. Se condena a un banco a indemnizar una mujer por incluirla erróneamente en una lista de morosos

Tribunal Supremo - 226/2012 - 09/04/2012 Sala Primera

Se condena a una entidad de crédito a indemnizar con 12.000 euros a una mujer por incluir por error sus datos personales en una base de datos de morosos por un impago que nunca cometió. La Sala Primera ha estimado el recurso y ha anulado la sentencia del Juzgado de Primera Instancia número 17 de Valencia dictada en 2009 que absolvía al banco de intromisión ilegítima en el derecho a su honor. La demandante alegó que una persona suplantó su identidad y contrajo una deuda en su nombre.

El Supremo concluye que fue el banco quien suministró los datos al titular del fichero de morosos Asnef y que éste, como acreedor, tiene la “exclusiva responsabilidad del mantenimiento de los datos, su exactitud y veracidad”.

La sentencia reconoce los daños morales sufridos por la recurrente al entender que la inclusión indebida en un fichero de solvencia patrimonial provoca un “menoscabo de su buen nombre, de la consideración social o económica de la titul

...